28/11/2023 07:32 about:blank

undefined - mardi 28 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

L'école de VTT au cyclo-cross de Montélimar



Une belle équipe.

Pour la 6^e manche du trophée Drôme-Ardèche de cyclo-cross à Montélimar, 8 jeunes de l'école VTT ont bravé le vent et le froid :

En U9 Lucas Dorille mène longtemps la course mais il se fera rattraper au dernier tour pour finir 2^e à 17 secondes. Sohan Patonnier fidèle à sa place, termine 4^e.

En U11, une mise en grille différente d'habitude, placera les 4 coureurs en toute dernière ligne. Malgré tout après quelques chutes et beaucoup de ténacité Louka Patonnier remontera jusqu'au trio de tête et finira 2 à 7 secondes du premier. Très belle remontée également pour

about:blank 1/2

28/11/2023 07:32 about:blank

Théo Véronèse qui finit 7 et Achille Allek 10. Ambroise Barret se classe 21 pour sa première course.

En U15, Osmin Barret fait une très belle course et se classe 7^e , et Louis Chalancon se classe 29^e pour sa première course.

Le club recevra le 10 décembre l'avant-dernière manche de ce trophée départemental au terrain de Tourtoiron.